

Dressler bleibt Vorsitzender von Funkturm Hau

Hau. Bernd-Michael Dressler bleibt Vorsitzender der Karnevalsgesellschaft Funkturm Hau. Dressler wurde in der vergangenen Woche von der Hauptversammlung im Vereinslokal Haus Kuckuck gewählt. Auch Jutta van Rossum wurde in ihrem Amt als Geschäftsführerin bestätigt. Kassiererin bleibt Andrea Vierboom. Die weiteren Ämter wurden wie folgt verteilt: 2. Kassierer Christa Janßen, KRK-Abgeordneter Jürgen Sukatsch, BTK-Abgeordnete Dirk Tünnissen und Andreas Jankowski, Präsident Marcel Rüdger, 1. Spielleitung Karin Sluiter, 2. Spielleitung Ute Dressler, 1. Pressewart Andreas Jankowski, 2. Pressewart Sonja Dressler. Als Beisitzer wurden Burkhard Scholten und als Kassenprüfer Jupp Ververs und Steffi Gaedtke gewählt.

Das Seniorentreffen ist am 11. August und die beliebte Radtour am 1. September. Des Weiteren wurde festgelegt, dass die großen Prunksitzungen am 7. und 8. Februar 2014 organisiert werden. In diesem Jahr konnte die KG Funkturm-Hau zehn neue Mitglieder begrüßen.